

EN LAS DEPORTE

El Hostelcur hace su debut europeo en la pista del Iserlohn teutón

HOCKEY PATINES

R. D. El Hostelcur Gijón inicia esta tarde en la pista del Iserlohn alemán su andadura esta temporada en la Copa de Europa. Las fabriles, con la sabia baja de Vanessa Daribo, viajan reforzadas por la moral que les reporta su buena marcha en la OK Liga femenina, en la que suma tres

victorias y un empate lejos de Matajove en los últimos cuatro encuentros. El rival de las gijonesas es un conjunto experimentado al frente del cual se encuentra el técnico catalán Quim Puigvert. Destaca la presencia de Maren Wichardt, su jugadora más desequilibrante, con amplia experiencia y veterania en el hockey internacional. En su última visita al Iserlohn en 2012, el Hostelcur venció por 0-2, con tantos de Puigvi, su hoy entrenadora, y Sara González.

Las grupistas confían en ampliar su buena racha en Tenerife

VOLEIBOL

R. D. El equipo de Superliga 2 del Grupo intentará encadenar su tercera victoria consecutiva en la cancha del Cuesta Piedra de Tenerife (18 horas, Palacio de Tenerife). El técnico grupista, Saúl Pérez, repetirá el equipo que ganó en Lugo al Emevé el pasado sábado, aunque está pendiente de la central Cecilia, que tiene problemas musculares.

La Calzada afronta con optimismo su doble compromiso

VOLEIBOL

R. D. El Club Voleibol La Calzada, tras vencer el pasado domingo al Rivera madrileño, afronta con optimismo el doble compromiso que tiene este fin de semana. Las fabriles visitan hoy al Pozuelo (20 horas, Valle de las Cañas) y mañana al Valle de la Sagra de Toledo (11.30, Joaquín Peiró). El técnico Iván Pérez dio descanso a Carolina Cuevas.

El Unión Financiera choca ante el Melilla

BALONCESTO

B. ARTIME. El Unión Financiera Baloncesto Oviedo se diluyó anoche en Melilla, a partir de los últimos minutos del segundo cuarto, y cayó derrotado ante el conjunto local, el Club Baloncesto Melilla, por un contundente 95-65. El conjunto ovetense, flojo en defensa, tampoco estuvo acertado en la faceta ofensiva y no pudo conquistar el fortín melillense.



PABLO MOSTI

SAMUEL, LA ESTRELLA DE LA GALA DEL CICLISMO

Samuel Sánchez, distinguido como mejor ciclista profesional, fue la 'estrella' de la gala de la Territorial celebrada ayer en Siero y que sirvió de despedida de su actual presidente, José Luis Junquera, que no se presentó a la reelección. Estuvieron presentes los exprofedores Chechu Rubiera, Coque Uria, Santi Pérez, Joaquín Sobrino y Ricardo Valdés. También destacaron los galardones a Rocio Gamonal y al Club Ciudad de Oviedo.

Advertisement for 'AMIGOS' featuring a couple and the text 'Nº 1 en relaciones personales', 'LLAMA AL 806 404 658', and 'Verificado ante notario'.

A large grid of advertisements for 'AMIGOS' with various dating profiles. Each profile includes a name, age, and a short description of their characteristics and what they are looking for. Includes a 'CONTACTA POR SMS' section at the bottom.

ATENCIÓN AL CLIENTE 902 099 594 DE LUNES A VIERNES DE 9 A 18 HORAS

Sus datos serán incluidos en un fichero titularidad de ATS para la gestión del servicio de relaciones personales, y para ofrecerle promociones futuras. Para acceso, oposición, rectificación y cancelación 902 099 594